



Nach dem Zusammenstoß prallt der Mannschaftstransportwagen des ABC-Zugs der Kreisfeuerwehr gegen einen Baum.

Verkehrsunfall: Vier leicht verletzte Feuerwehrleute

Drohnenstaffel unterwegs zu einer Personensuche

Heinde – Ein mit fünf Kameraden der Kreisfeuerwehr Hildesheim (Drohnenstaffel des ABC-Zugs) besetzter Mannschaftstransportwagen (MTW) ist am Donnerstag gegen 12 Uhr in der Nähe von Heinde in einen Verkehrsunfall verwickelt worden.

Das Fahrzeug war mit Sonder- und Wegerechten von Groß Dungen aus unterwegs in Richtung Algermissen, um mit einer Drohne bei einem Einsatz zu unterstützen. Eine

55-jährige VW-Fahrerin beabsichtigte nach Angaben der Polizei, auf der L 492 von der Abfahrt Hildesheimer Börde in Richtung Wendhausen abzubiegen, wobei sie mit dem vorfahrtsberechtigten MTW der Feuerwehr zusammenstieß. Dieser wurde nach rechts abgewiesen und prallte gegen einen Baum, wobei vier der fünf Insassen leicht verletzt und mit Rettungswagen in umliegende Krankenhäuser gebracht wurden. Auch

die 55-jährige Fahrerin des VW wurde bei dem Unfall leicht verletzt. Ihr Auto blieb stark beschädigt im Einmündungsbereich stehen.

An den beiden beteiligten Fahrzeugen entstand ein Gesamtsachschaden in Höhe von etwa 80 000 Euro, sie mussten abgeschleppt werden. Die L 492 war für fast zwei Stunden im Bereich der Autobahnunterführung gesperrt. Es kam zu erheblichen Verkehrsbehinderungen.

Neben zwei Streifenwagen der Polizei Bad Salzdetfurth waren auch diverse Rettungswagen, ein Notarzt, ein Mitarbeiter der Unteren Wasserbehörde des Landkreises Hildesheim, die Feuerwehr Heinde und zwei Abschleppwagen im Einsatz.

Unmittelbare Unfallzeugen sollten sich mit dem Polizeikommissariat Bad Salzdetfurth unter der Telefonnummer 05063/9010 in Verbindung setzen.